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• IL ministro ha reso omaggio
alla Pro Civitate Christiana,
definita "una scuola per cattolici e credenti"

• "Bisogna restituire autorevolezza alla politica
e recuperare il valore della 'calma',
tenendo conto delle diverse posizioni"

.mRaSullo "Scandalo. della Illitezza"

Rosy lindi è intervenuta
al corso della Cittadella

ànche il vicepresidente
della Commissione anti
mafia Giuseppe Lumia,
che ha concluso il suo in
tervento parlando dei gio
vani: "Bisogna fare in mo
do, ha detto Lumia, che i
giovani si interessino alla
politica. Non serve tanto
una politica 'per' i giova
ni, ma una politica 'con' i
giovani, ed in quel 'con'
bisogna instillare un sen
so di responsabilità" .
Non è mancato infine'un
riferimento alla mafia e
alla legalità: "La mafia
non è solo violenza, esiste
anche la mafia instaurata
nel lato sociale, culturale e
politico della nostra vita.
E invece di ripristinare il
senso di legalità, spesso si
cerca di far passare per
buono ciò che buono non
è: pensiamo alla depena
lizzazione del falso in bi
lancio e allo scudo fiscale,
che ha permesso il rientro
in Italia di capitali man
dati illegalmente altro
ve".

so del Partito Democrati
co. Non siamo contro nes
suno, siamo per un gran
de progetto politico ed è
giusto che si assista ad un
sereno confronto tra le
idee. Il 14 ottobre 2007 oc
corre dare ai cittadini la
certezza che il loro voto
conti, perché percepisca
no la politicacome valore e

non come
qualcosa im
posto dall'al
to". Quanto
ai costi della
politica "il
problema esi
ste e non va
sottovaluta
to, i costi van-
no ridotti.

Ma non si può pensare ad
una politicaprivadi spese,
perché è un'utopia: si ri
schierebbe che a fare poli
tica resti solo chi è ricco o
chi riesce a trovare i finan
ziatori' ma così la politica
ne uscirebbe condiziona
ta" .
Al dibattito ha partecipato

• "Sul Pd,
fatto
un dibattito
mite e vero"

sfavorevole"), di sciopero
fiscale ("Allo sciopero fi
scale si risponde con la vir
tù fiscale, le tasse si paga
no perché sono un dovere e
non una condanna, sta
poi alla politica far sì che i
proventi delle tasse venga
no usati in modo equo"),
fino a rendere omaggio al
la Pro Civitate Christiana,
definita "una
scuola per
cattolici e cre
denti".
Nonèmanca
to ùn collega
mento tra il
tema del con
vegno e il Pd,
con la Bindi
che ha spie-
gato come "la mitezza non
sia né arrendevolezza né
rinuncia. Nel caso specifi
co, non si deve rinunciare
ad esprimere le proprie
idee, e a proposito del Pd io
penso che in questi giorni
abbiamo fatto un dibattito
mite, vero e chiaro, ma
soprattutto utile al proces-

punto di vista personale
che di mestiere. La mitez
za è un esercizio di 'fortez
za' nella consapevolezza
del limite. Limite che la
politica deve riacquistare,
limite che è un punto da
non sottovalutare: quan
do, come oggi, si dibatte
sul costo della politica, si
gnifica che i cittadini non
percepiscono più la politi
ca come utile, ma solo co
me un luogo dove si acqui
siscono privilegi. Come
politici, ha continuato la
Bindi, dobbiamo prender
ci due impegni: restituire
autorevolezza alla politi
ca, e recuperare il valore
della mitezza, che non si
gnifica arrendevolezza ma
saper tener conto delle di
verse posizioni" .
Nel suo discorso il mini
stro per le politiche della
famiglia ha toccato co
munque vari temi, dalla
sua candidatura per il Par
tito Democratico ("pur sa
pendo di partire da una
posizione assolutamente

incentrato quest'anno
sullo "scandalo della mi
tezza" .
"La mitezza, ha esordito il
ministro di fronte ad un
pubblico attento e parteci
pe, è una dote importante
per un politico, sia dal

Flavia Pagliochini
Assisi

Anche il ministro per le
politiche della famiglia,
Rosy Bindi, è intervenuta
al corso di studi cristiani
della Cittadella di Assisi,

Incidente
Autogru
lui posto
• ASSISI - Sono du
rate circa un paio d'o
re le operazioni di re
cupero di un furgone
condotto da una don
na cinese che si è ri
baltato nel primo po
meriggio di ieri a
Santa Maria degli
Angeli. Subito dopo
l'incidente sul posto
sono intervenuti i vi
gili del fuoco del di
staccamento di Assi
si, e un'autogru pro
veniente da Perugia.
Per la donna, fortu
natamente, solo tan
to spavento.

De Gasperi era urgente interve
nire, visto il degrado della zona.
Sulla Rocca, poi, era doveroso
qualificarla ancora di piu' ".

L.e.

La Rocca Maggiore E' al centro di interventi
per apportare migliorie

beni culturali per una migliore
estetica e sicurezza". "Tutto cio'
è indice di "operativita' ammini
strativa" della Giunta - ha ag
giunto il sindaco Ricci - e su via

• Sarà
riaperto
l'ingresso
del giardino
degli incanti

Nel progetto è indicata anche la
riapertura dell'ingresso della zo
na del giardino degli incanti. Si
elimineranno ,cosi' , le attuali
strutture prefabbricate esterne.
L'altra iniziativa riguarda la ri
qualificazione di via de Gasperi
in S.M.Angeli con la ripavimen
tazione in blocchetti di porfido e
la sistemazione delle reti tecno
logiche sino alla nuova rotonda.
Il costo è di euro 320.000. Relato
re dei progetti è stato il vice sin
daco del Comune di Assisi con
delega ai LL.PP., Giorgio Bartoli
ni, il quale nel produrre gli atti
amministrativi, ha detto che"
tali interventi tendono a riquali
ficare il territorio ea valorizzare i
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Rocca Maggiore a nuovo
ASSISI - Al via il restyling alla
Rocca Maggiore, storico fortili
zio medioevale che guarda la cit
ta' dall'alto e che di notte riinane
"faro luminoso" per l'intera cin
ta muraria cittadina dalla pia
nura.
La dimora di Federico Il rimane
oggi uno dei monumenti piu' in
signi della citta' dove si incrocia
no manifestazioni culturali ed
iniziative d'immagine interna
zionali. Con un impegno finan
ziario di 21smila euro, erogati in
parte dall'Arcus Spa (Societa' go
vernativa per la valorizzazione
dei beni culturali), l'Ente ha rea
lizzato servizi igienici, strutture
di servizio e l'accesso ai disabili.

TARGA Consegnata dal ~tndacoLombardi
E' stata premiata la Pro Loco bastiola
a riconoscimento dell'attività svolta

lBJiII Copro~Q_Jjnoal 60% del PLQgetto
Contributi alle medie e piccole imprese
che investono in ricerca e nuove tecnologie

to, possono accedere le imprese
che esercitano attività diretta alla
produzione di servizi, comprese le

im-prese artigiane che
operano nel settore
metallurgico, della
meccanica, della mec-
canotecnica e delle
micro e nanotecnolo
gie.
Il bando e i moduli
delle richieste sono di

sponibili integralmente anche sul
sito web http://www.incentivi
.mcc.it o presso gli uffici della
Region~.

• Lo rende
noto
Brunozzi

ASSISI - L'Assessore allo sviluppo
economico, Franco Brunozzi, ren
de noto che la Regione Umbria,
con determinazione
dirigenziale 6541/07
ha emanato il bando
2007 relativo ai finan
ziamenti della legge
598/94 con la quale so
no previsti contributi
alle medie e piccole
imprese della regione
che investono in ricerca e nuove
tecnologie.
Ai contributi, che coprono fino al
60% dell'importo totale del proget-

rario nazionale Insula Ro
mana, che da anni propo
niamo in collaborazione
con l'assessorato alla cul
tura ed il patrocinio di vari
enti istituzionali". Il pri
mo appuntamento della
prestigiosa manifestazio
ne culturale è per il 4 no
vembre (ore 21- sala consi
liare del Comune di Ba
stia) - presentazione e se
lezione pubblica delle tre
opere finaliste della sezio
ne poesia edita.

Roldano Boccali

Pro Loco signora Daniela
Brunelli. "La nostra asso
ciazione - ha dichiarato la
Brunelli - ringrazia per
l'attenzione dimostrata
nei nostri confronti dal
Comune di Bastia Umbra,
che si è impegnato sem
pre a sostenere la nostra
attività di promozione so
cio-culturale e territoria
le. Sono davvero tante le
iniziative che organizzia
mo nel corso dell'anno. La
più importante resta
senz'altro il premio lette-

BASTIA UMBRA - L'asso
ciazione Pro Loco Bastia
Umbra è stata premiata
con una targa a riconosci
mento dell'attività svolta
e per meriti particolari le
gati alla promozione cul
turale con l'iniziativa
"Premio letterario Insula
Romana", giunta ormai
alla sua trentesima edi
zione. Il sindaco France
sco Lombardi e l'assessore
alla culturaGiuseppe Belli
hanno consegnato la tar
ga alla presidente della


